

## Piquete en la "Casa del Terror"

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Miércoles, 01 de Noviembre de 2017 04:23

---

{gallery}2017.oct.31-minhjh{/gallery}

(San Juan, 31 de octubre, 2017) El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano y la Juventud Hostosiana convocaron a protestar frente a la "Casa del Terror" (Fortaleza/residencia del gobernador colonial), el 31 de octubre. Tras los huracanes Irma y María lo que el pueblo ha visto es corrupción y pillaje. ¡Basta ya! Fotos: Víctor Birriel / MINH